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第２０９８例会 報告（2015・3・6）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介

新会員推薦者のための認証プログラム認証ピン授与５．
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．新会員卓話 加藤 努君、井本万里子さん
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
桐生ＲＣ 塚越 平人君

◆新会員推薦者のための認証プログラム認証ピン授与

阿部一幸君､佐々木綾子さん､田中信介君､根本正則君(
) シルバー新井みゆきさんの紹介者

( )星野幸男君 井本万里子さん､新井みゆきさんの紹介者
ブロンズ

ブルー金子福松君･下井田秀一君(山同輝和君の紹介者)
向田会長◆会長報告

１．昨日、次年度の地区ロータリー財団委員会正副委
員長会議が伊勢崎プリオパレスで行われ、下井田地
区補助金委員長が出席されました。

２．明後日 日 日 午後 時 から新会員セミナーが前８ １ ３０( )
橋問屋センター会館で開催されます。当クラブから
クラブ研修リーダーの金子福松パスト会長、栗原秀
一君、阿部一幸君、前田幸裕君の 名が出席されます。４

３．今年度も残り ヶ月となり各種表彰の申請受付が４
始まっております。皆様のご尽力により会員増強や
奉仕活動、ロータリーデー開催など、必須項目が全
て達成できる見込みですので、名誉あるＲＩ会長賞
の申請が可能となりました。その中で、 月迄にロ３
ータリー財団の年次基金の寄付額が一人平均 ド100
ルに達する（クラブ総額 ＄）という項目と、6,500
全ての会員が年次基金に寄付を行うという項目があ
ります。あと数人の方のご協力で達成できる見込み
ですので、目標額に達していない方は次例会までに

拠金して頂きます様、ご協力をお願い致します。
４．本日、ガバナー事務所より 年度ガバナ2017-2018

ーノミニーに高崎ＲＣの田中久夫君が決定したとの
メールが届きましたので、ご報告致します。

幹事◆幹事報告 横塚
◇例会終了後1Ｆで理事会を行います。
◇チェンマイＲＣ訪問の申込みは本日で締切ます。
◇ 月 日の桐生赤城ＲＣとの合同ロータリーデーと合３ ２０

同夜間例会の出欠席をお早めにお願い致します。ま
、 。た 夜間例会出席者は次週より集金させて頂きます

◇ロータリーの友３月号を配布しました。
（各テーブルに配布）◇ガバナー月信３月号が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルＮｏ.５４７を１５部頂戴しました。◇
届いています。◇JCCP(日本紛争予防ｾﾝﾀｰ)よりﾆｭｰｽﾚﾀｰ他

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 4/1､4/29(休) 前橋中央･前橋南ＲＣ 3/25

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 2/12･21･26 桐生赤城ＲＣ 2/17､2/21

１２９０キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、 、油揚げのサラダ 青菜と挽肉の炒め 白飯 香の物

寒八の柚庵焼き、蜆の味噌汁、梅ゼリー
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原 出席担当◇出席報告 (幸)

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％２０ ９ ８１．９７

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名９０．３２
□拠金委員会

今泉拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
新人卓話をするのにドキドキです 井本さん
加藤努君と井本万里子さんの新会員卓話楽しみです

向田君､栗原 君､霜村君､佐々木さん､(幸)

栗原 君､松原君､髙森君､七五三木君､(秀)

家住君､羽鳥君､近藤君､乾君､横塚君
加藤努君と井本万里子さんのお二人の卓話が聞けな
くてとても残念です 野村君
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３月６日理事会報告
１．４～6月の例会変更承認。
２．春の家族会行事は千葉方面の日帰りバス旅行で会費

は前年度と同様にする。
３．地区ロータリーデーは全会員にご案内し任意参加とする。
４．桐生5RC群大理工学部留学生交流会は参加割当人数

(理事役員等義務登録)を登録し会費は登録者負担とする。
５．つつじヶ丘チャリティゴルフの後援依頼は受理する。
６．マンダルオンRC提案の次年度GG補助金は前向きに

検討する。

欠席が続き申し訳ありません 佐田君
空気が辛い､杉花粉の味です 阿部君
マンダルオン竣工式に行って来ました 今泉君
結婚祝いを頂いて 花房君
桐生西ローターアクトのヴォチータン君､卒業おめで
とうございます 津久井君
会長､乾さん､津久井さん､清水さん､お世話になりま
した 小林 君(惠)

今日は二十四節気の啓蟄です 野田君
早川拠金委員◇ロータリー財団

塚越さん､ようこそ西ＲＣへ 向田君
新人卓話をするのにドキドキです 井本さん
加藤努君と井本万里子さんの新会員卓話楽しみです

佐々木さん､栗原 君､松原君､(秀)

前原君､津久井君､七五三木君､横塚君
加藤努君と井本万里子さんのお二人の卓話が聞けな
くてとても残念です 野村君
欠席が続き申し訳ありません 佐田君
花粉が辛い 阿部君
花粉症の方､ご注意ください 野田君
マンダルオン竣工式に行って来ました 今泉君
会長､乾さん､津久井さん､清水さん､お世話になりま
した 小林 君(惠)

星野さん､色々お世話になります 髙森君
七五三木米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

新人卓話をするのにドキドキです 井本さん
加藤努君と井本万里子さんの新会員卓話楽しみです

花房君､佐々木さん､松原君､津久井君､横塚君
加藤努君と井本万里子さんのお二人の卓話が聞けな
くてとても残念です 野村君
欠席が続き申し訳ありません 佐田君
鼻も目も辛い 阿部君
マンダルオン竣工式に行って来ました 今泉君
青山さん､今泉さん､フィリピンお疲れ様でした 前原君
乾さん､タン君の送別会設営ありがとうございました

向田君
会長､乾さん､津久井さん､清水さん､お世話になりま
した 小林 君(惠)

齋藤学さん､乾さん､昨日はお疲れ様でした｡抜刀道､
新鮮な体験､ありがとうございました 栗原 君(秀)

娘が卒業しました 髙森君
□広報活動委員会

鳥嶋ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌
ロータリーの友 月号を紹介致します。３
月は識字率向上月間ですので、その関連記事が載３

っております。その中で 頁に日本の放置自転車を９
。タイ僻地の学校へ寄付する事業が紹介されています

我がクラブもこれと同じ事業を過去 回行っていま４
すので是非お読み下さい。また 頁迄、スリラ２６～３５
ンカ初のＲＩ会長となるラビ会長の紹介と国際協議
会リポートが掲載されています。 頁からのガバナ４４
ーのページでは、当地区の竹内ガバナーが地区大会
を日本一早く開催したこと、女性会員が 名に達１００
した事など書かれています。その他にも興味を引く
内容が載っておりますので、よくお読み下さい。

新 会 員 卓 話

加 藤 努 君
（歯科医）

「私が桐生西ＲＣに
入会するまで」

私は昭和 年生まれで 歳です。両親は笠懸で納豆５３ ３６
製造販売を営んでおり、 才上の兄が継いでいます。２

小中学校は地元笠懸の学校に通い、桐生リトルシニ
、 。アで野球をし 将来はプロ野球選手を夢見ていました

、高校は樹徳高校に進み
大学は新潟の日本歯科
大学に進学しました。
入学後はアメリカンフッ
トボール部に入り、親に
部活と勉強の両立を誓
いましたが中々上手く
いかず、部活とお酒で
精一杯でした。それで
も何とか卒業でき、つくば学園都市にある医療法人恵歯
会に勤務しました。勤務して間もなく茨城県潮来の先生に
誘われてフィリピンに歯科のボランティアに行きました。

、医療法人恵歯会は山口県徳山とつくばに拠点を置き
全国に ヶ所の歯科医院があります。その中で私はつく１０

、 、 。ば 福島県猪苗代 沖縄と ヶ所に携わせて頂きました３
中でも沖縄の南大東島

は強く思い出に残る場所
でした。沖縄本島東へ約
３８０ｋｍ、島一周約２０ｋｍ、

そこに人口約１,３００人、
医科医院と歯科医院が一
軒ずつ、ドクターも勿論
１人ずつです。島の子供
達は虫歯があるのが当た
り前で、親が子供を怒る

ときは「歯医者に連れて行くぞ！」と言うのが決まり
文句で、とにかく子供達は歯医者が怖い様です。左の写
真は子供達に「歯医者は怖くないんだよ」と言って聞か
せているところです。

皆さん、右の写真は何だか
分かりますか？この島は珊瑚
で出来ているので砂浜が全く
無く全て岸壁なので、舩が近
くに寄れません。それで船で
来た際は、クレーンで人も荷
物もこの様に運ぶのです。

南大東島は開拓者が八丈島
の方達なので、江戸の文化が
あります。祭りというと沖縄はエイサーですが、ここ
は神輿を担いだり江戸相撲をやったりします。私はよ
そ者なので、島の人達は勝たせてなるものかと奮起し
ますが、このお祭りでは準優勝しました。
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左の写真は島最
後の夜です。みん
なで素潜りをして
伊勢海老をとって、
島の産物を料理に
して自分を送り出
してくれました。

、 、その後 浦安と
阿佐ヶ谷にある全
て保険外の治療を

３する別の病院に
。年半勤務しました

そ の 経 験 を 経
、 、て 平成 年 月２４ ９

恵愛堂病院様の向
かいに 『かとう、
歯科』を開業させ

て頂きました。
最後に、西クラブに

紹介して下さいました
羽鳥先生、いつもご指

、導頂いている東郷先生
、そしてメンバーの皆様

まだまだ未熟者であり
ますが、今後共、宜し
くお願い致します。

井本万里子さん
（不動産賃貸業）

「私の人生のひとコマと
ロータリーの月桂樹」

私自身のことを少しお話します。
私は、昭和 年生まれです。千葉県船橋市で育ちま２９

した。船橋市というのは、ゆるキャラのふなっしーで
有名なところです。商業の街であり、漁業の街でもあ

、 。 、り 梨の産地でもありました 特に商業の街のせいか
小学校の門のそばには、朝だけその日必要な文房具や
ノートなどを売る店があり、お陰で忘れ物に困ること
はありませんでした。下校時には、きれいな砂絵がで
きる砂や、かわったシャボン玉、よくまわる魔法のコ
マなど、路上で言葉巧みに売っていました。ランドセ
ルを置いてきた子供にか売らず、ある程度売るとすぐ
に片付けて、次はいつ来るか全く不明でした。そのせ
いか今でも、限定品、実演販売、ＴＶショッピングに
は、即購入するくせがついたようです。購入後は後悔
もよくします。船橋市は発展著しく、海苔が採れた海
ははるか遠くになり、ショッピングビル、鉄道、高速
道路などが出来、マンションや分譲住宅も多くなり、
あの朝だけの文房具店はなくなり、空き地もなく、た
まに帰ると浦島太郎の気分です。

浦島太郎といえば軽井沢もそうです。私が小学生の
頃、作家の人は夏は軽井沢で執筆というのが流行りで
した。私の祖母もその一人でした。そのお蔭で、夏は
祖母の別荘で過ごし、自転車であちこち駆け回ってい
ました。夕食の時には、その日のことを良く聞かれま
した。祖母はどんな些細な事にも興味を持ち、大変聞
き上手でした。聞く事に集中して、聞き終わると後で
部屋でメモしていました。それが作品のヒントになる
こともあり、ならないこともあったようです。今思う
と色々な分野の方の話、様々な年齢層の方の話を聞く
事の大切さを教わったようです。新幹線が止まるよう
になってから、久しぶりに軽井沢に行きました。観光
客で溢れていて、自転車に乗るのも大変で、あの静寂
さもなく、驚くばかりの発展でした。

やがて、縁あって主人と結婚しました。結婚当初は
神奈川県の伊勢原にある東海大学病院の口腔外科にお
り、次期教授ということで教授夫人の予定でした。と
ころが、様々な事情で長男だから桐生に帰って来るよ
うにと言われ、帰ってきましたが、同居は反対されま
したので、親の近くで相生町２丁目に住むことになり
ました。そこは以前、東郷先生の奥様が皮膚科を開業
されるまでご一家で住んでいらした所です。不思議な
ご縁が東郷先生とはございます。ロータリーで東郷先
生とご一緒でき、大変光栄に思っております。

私は桐生に来ていくつかのカルチャーショックがあ
りました。引っ越して来たのが 月でした 「えびす１１ 。
講」に連れて行かれ、そこで生まれて初めて「焼きま
んじゅう」と出会いました。私にとって、饅頭とは温
泉饅頭でしたので、あんこも入ってなく、たれがかか
った、串に刺してある、変わった食感のするものでし
た。皆がパクパク食べているのも驚きでした。今では
ヤオコーに真空パックで売っており、焼いただけのパ
ンと孫は叫んで食べています。

もう一つは「ソースかつ丼」です。かつ丼とは卵で
とじてあると思っていましたので、蓋を開けるとカツ
だけで、余りのシンプルさにびっくりして蓋を閉じて
しまいました。今では好きな丼ぶりの一つになってい

。 。ます 他にもまだありますが次回にしたいと思います

次ページに続く

㈱アルファ―マメディカル

栗 原 秀 一代表取締役

みどり市大間々町大間々21-3

０２７７－３２－３９７４℡

㈱さくら保険ホールディングス

前 原 榮 一取 締 役

桐 生 市 錦 町 1 - 6 - ３ ８

０２７７－２０－６１１０℡

赤 城 鉱 油 ㈱

松 原 豊相 談 役

みどり市大間々町大間々1668

０２７７－７３－０１９４℡

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

桐 生 市 末 広 町 6 - 1 0

０２７７－４５－２１６０℡
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主人は暫く井本歯科医院におり、偶々相生３丁目に
、 『 』物件があり 相生の相と３丁目の三で 相三歯科医院

を開業しました。私は院長夫人をしながら事務長とし
て、保険請求や経理事務などをしています。また、数
年前から舅の井本上輔が作った不動産賃貸のみやま地
産という会社の代表取締役を任され、現在二足のわら
じです。仕事以外では、ボランティアとして子育て支
援をしています 「子育て」をお祭りの神輿に例えて多。

「 」くの支援の手で支えていけたらと 子育てわっしょい
というグループを立ち上げて活動しています。最近で
は、他の絵本のボランティアにも参加しています。

ロータリーといえば舅の井本上輔のことですが、遺
品の中に月桂樹の資料と書かれた袋がありました。ロ
ータリーの創設者ポール･Ｐ･ハリスが来日記念に植樹
した月桂樹のその後を調べ、ついに月桂樹 世を誕生４
させました。その 世は桐生運動公園に植樹され、ま４
た全国の幾つかのロータリーにも記念植樹されていま
す。その資料の袋の中に桐生西ロータリークラブ創立

周年記念誌が大切に大切に入っておりました。その４０
冊子の中に第 代会長･星野幸男さんの「創立 年を１７ ４０
かえりみて」という文があります。文の中に「月桂樹
４世を植樹したクラブ同志に特別な連帯的な感情が芽
生えているような気がしてなりません」とあり、印象
的な言葉でした。先月 月の星野幸男会員のロータリ２
ー情報アワーの話を聞き、月桂樹を通して親睦の輪が
広がっていること、ロータリーの精神を実践している
ことの素晴らしさを理解致しました。

今回、月桂樹の話をしたのは、皆様に是非お願いが
あるからです。この様な新入会員卓話で多くの先輩会
員の方々にお願いをすることはおこがましい事と十分
にわかっておりますが、これが私の使命だと思ってお
ります。実は早朝清掃奉仕活動の事です。毎年、月桂
樹を植樹した相生３丁目の運動公園を早朝清掃奉仕活

。 、 。動しています 昨年 月にもあり 私も参加しました１０
ただ、この清掃奉仕活動に対して、他の場所でも良い

。 、のではという声を耳にしました 以前 数年前ですが２０
某団体が植樹した木が手入れもされず放置され、登下
校の子供が不安になり、地域の方々からも勝手に植え
てと不満の声があがりました。現在は改善されていま
す。幸い月桂樹を植樹した後、運動公園全体まで清掃
活動をしていますので、桐生西ロータリークラブは地
域で高く評価されています。ですから、今後もこの月
桂樹を植樹した運動公園の早朝清掃奉仕活動は続けて
頂きたいと切に願っております。

最後に、月桂樹の葉（ローリエ）を皆様にお配りし
ました。これは料理用に市販されているものです。カ
ップに牛乳とこの葉を入れて、電子レンジで温めます
と癒しのホットミルクになります。月桂樹の香りが癒

、 、しの飲み物として人気があり 流行っておりますので
お試し下されば幸いと思います。

まとまりのない話にお付き合い頂き、ご清聴ありが
とうございました。

《次例会予告》

３月２０日(金) 桐生赤城RCと合同ロータリーデー＆夜間例会

講演会16：00～、例会点鐘18：30 会場 桐生プリオパレス

ＫＲゴルフセンター

中野幸三郎代表取締役

桐 生 市 菱 町 １ 丁 目 1 0 6 1

０２７７－２２－２６９１℡

桐⽣⻄RACヴォ･チー･タン君歓送会開催

桐生赤城ＲＣの米山奨学生でもあるヴォ･チー･タン
君が、群大理工学部修士課程を修了し、水戸の企業に
就職が決まり、桐生西ローターアクトクラブを退会す
る事になりました。

そこで、 月 日(火)午後 時 分から本町 丁目の３ ３ ６ ３０ ３
アンティモで、桐生西ＲＣ有志（向田会長、津久井Ｒ
Ａ担当、小林カウンセラー、乾副幹事、事務局）と桐
生西ＲＡＣ合同の歓送会を開催しました。

桐⽣⻄RACの抜⼑道例会に協⼒・参加
３月５日(木)夜、桐

『 』生西ＲＡＣ 抜刀道

体験例会を、齋藤学

会員にお骨折り頂い

て、太田市で行いま

した。当日は、齋藤

学君が所属する植木

一門修仁塾足利支部･

塾長の中村悦之先生

はじめ塾生の皆様から、手取り足取り懇切丁寧にご指

導頂きました。当クラブから乾和久副幹事と剣道の強

者･栗原秀一会員も参加しました。外国人留学生が多

い桐生西ＲＡにとって、日本の文化を肌で感じる貴重

３ ２０な体験になった事と思います。この抜刀道は、 月

日(金)の桐生赤

城ＲＣとの合同

夜間例会および

桐生西ＲＡＣ創

立 周年祝賀２５

会で、塾生の皆

様に披露して頂

くことになって

いますので、ご

期待下さい。

地区新会員セミナーに出席
月 日(日)午後 時 分から 時迄の予定で、地区３ ８ １ ３０ ５

新会員セミナーが、前橋問屋センター会館で開催され
ました。出席対象者は、各クラブの研修リーダーと入
会 年までの新会員さんで、当クラブから金子福松１～３
研修リーダーと阿部一幸君、栗原秀一君、前田幸裕君
の４名が出席しました。セミナーでは第１ゾーンコー
ディネーター補佐の大塚信郎ＰＧの基調講演の他、新
会員代表者
の感想や抱

、負等の発表
クラブ研修
リーダーの
代表者によ
る研修の取
組が紹介さ
れました。
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